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Doctor José ~iart.irené, Miembro del Consejo Nacional de Higiene; 
Cirujano del Asilo do Huérfanos. 

Doctor Arturo Garabelli, Médico del Asilo de Huérfanos. 
Doctor Arturo Lussich, Profesor de Patología general en la F a· 

cultad de Me(licina de Mon tevideo. 
Doctor JosÉ> H. Armargós, )[édico del Asilo de Huérfanos. 
Doctor José Roclr;guez Anillo, Médico del Dispensario número 2 

cont.ra la Tuberculosis. 
Doctor José Briilf.o Foresti, Dil'ect,or de la Clínica Dermato·sifilo · 

pática de la Facultad de .Montevideo. 
Ese Comité deberá dirigir su correspondencia al doctor Joaquín de 

Saltcrain, calle Mngallaneil número 182. 
Dejando así cumplida la honrosa l11i~ión que se sirvió confiarme y 

haciendo votos por el más completo éxito del Congreso de Roma 
cumplo con ofrecerme de usted atento y seguro servidor, 

ALFREDO VIDAL y FUENTES. 

Consejo Nacional de Higiene 

Sesiones del Consejo 

SESIÓN DEL 3 DE AGOS'.rO DE 1.909 

Vreside el doctor 1\lfredo Vldal y Fuentes 

Con asistencia de los seu ores miembros doctores Honoré, Canabal, 
Crovetto, Etchepare y ¡Vlartirené, se abre la sesión. 

Se di6 lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrados . 
-Se dió lectura de una nota del Ministerio del Interior comuni 

cando que habiendo renunc iado el doctor Carlos N ery la delegación 
para represen tar al país en el Congreso contra el alcoholismo que 
tendrá lugar en Londres, y no habiendo tiempo para designarle sus
tituto, el Gobierno ha desistido de concurrir á dicha reuni6n. 
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SEBI':)N DEL 10 DE AGOSTO DE 190() 

Preside el doctor 1\Uredo Vldal y Fuentes 

Con asiRtencia de los señores miembros (loetores Honoré, Canabal, 
Ol'ovetto, EtchepRre y l\Iartirené, se abre la sesión. 

Se dió lectura del acta de la anterior y Je los asuntos entrados. 
-Se aprobó un informe previo prorlucido por la Sección Médico

L egal y Profesional en la estimación de honorarios mérlicos hechas 
por el doctor Antonio M. Bargo, por asistencia de menester030S en 
el Departamento de Treinta y Tres. 

SESIÓN DEL 17 DE AGOSTO DE 1()U9 

Preside el doctor 1\Uredo Vidal y Fuentes 

Con asis tencia de los sellores mielllbros doctores Honoré, Canabal, 
Crovetto, EtchepRre, Martirené y Oliver, se abre la sesión. 

Se dió lectura del acta de la anterior y de los asuntos entrarlos. 
- Fué aprobado un informe de la ::lección de Higiene Industrial 

producido en el expedien te sobre construcción de un edi ficio para 
calera en la calle Carmen, de propiedad del sellor Samuel Kellog. 

-Se aprobó un informe ele los doctores Canabal y Etchepare por 
examen médico practicado al Guardia Civil Manuel !\laurente que 
solicita jubilación, cuyo informe e:3 favorable al interesado. 

-Fué aceptada la propuesta elevada por el Consejo Departamen
tal ele Higiene de Canelones á favor de Andrés Espiza (hijo) para el 
cargo de Auxiliar, acordándose someter el nOlllbranlleuto á la apro
bación elel Poder Ejecutivo. 

- Fué aprobado un informe del Médico de Policía de Tacuarembó 
por examen médico al Guardahilos de la Jefatura, Benito Barrios, que 
solicita jubilación, cuyo informe establece que el peticionario está de· 
finitivamente imposibilitado para continuar en el ejercicio de su cargo. 

- Se aprobó un informe del Mé(lico de Policía de Dolores por re
conocimiento médico al Guarda de Aduana Carlos Cervetti que solio 
cita jubilación, cuyo informe declara al interesado comprendido en 
los términos exigidos por la ley para optar á la jubilacióu. 
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SESIÓN DEL ~G DE: AGOSTO DE Hl09 

Preside el doctor alfredo Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los señores miembros doct.ores Canabal, Crovetto 
Etchepare, )Iartirené y Oliver, se abre la sesión. 

Se dió lectura del act.a de la anterior y de los asun.tos en trallas. 
-Se resolvió informal' favorablemente en las propuestas de las Je

faturas de Canelones y Colonia á favor de los doctores Emilio Cara
vadosi y Abelllrdo Cllrnelli para ocupar los cargos de médico de Po
licía de Sun Bautista y Rosario re3pectivamente. 

- Fué aprobado un informe elevado por el señor InRpector de Sa
nidad Terrestre doctor E. Fernández Espiro, con motivo de la co
misión sanitaria desempeñada en los Depart,amentos ele Salto y 
Artigas, donde habían ocurrido algunos casos de viruela. 

-Se puso á consideración una nota dirigida al Ministerio de In
dustrias, Trabajo é Inst.rucciÓn .pública por la Dirección Geueral.de 
Instrucción Primaria en la que solicita la opinión del Consejo sobre 
la oportunidaú de proceder á la reapertura de las escuelas prima
rias, clausuradas COII llIotiv0 de haberse desarrollado una epidemia 
de escarlatina en esta ciudad. 

8e acoru6 aconsejar la re!lpertllra desde elLo de septiembre. 
-Se puso á consideración y fué aprobado un in forme de la Sec

ción l\Iérlico-Legal y Profesional por regulación de honorarios re
clamados por los doctores Ferrer y Tagle por examen médico-leg;' 1 
de la señorita Julia Alciaturi, cuyos honorarios la Sección los regu
la en 160 pesos para cada perito. 

-Se pURO Ú consideración y fué aprobado otro informe de la mis
ma Sección por regulación de honorarios médicos reclamados por el 
doctor Luis V. Crocco á la sucesión ele Antonio Mora, los cuales es
tima en 1,GOO peROS. 

-Se aprobó un informe ele la Sección de Higiene Escolar y Hos
pitalaria en un expediente sobre con~trucción de un edificio destina· 
do á Escuela, de propiedad del coronel Sebastián .l3ouquet. 

-Se puso á consideración y fué aprobado otro informe de la mis
ma Sección en el proyecto de reglamentación sobre condiciones que 
deben llenar los edificios destinados á escu.elas particul!1res. 
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SESIÓN DEL 31 DE AGOSTO DE iDOn 

Vreslde el doctor 1\lfl'edo Vidal y Fuentes 

Con asistencia de los senores miembros doctores Honoré, Cflna
bal, Crovetto, Etchepare y Oliver, Re abre la sesi6n. 

Se dió lectUl'a del acta anterior y de los asull tos entrados. 
-Se aprobó un informe del doctor Etchepure por examell médico 

del Veterinario de SanLa Rosa, don José Ventri, que solicita licen' 
cia por enfermedad, cuyo informe es favorable al interesado. 

-Fué aprobado un informe de los doctores Canabal y Oliver por 
examen facultativo practicado al empleado de Policía Santiago Lan· 
tero que solicita cédula de inválido, en cuyo dictamen la Comisi6n 
establece que dicho selíor en la actualidad se encuentra imposibili. 
tado para desempefíar su carg:J. 

-Se puso á consideración una nota del Ministerio de Rela{~ione~ 

Exteriores relativa á la invitación hecha al Gobiel'llo para adherirse 
y concnrrir oficialmente al 2.° Congreso para la represión de fraudes 
alimenticios que tendrá lugar en París en octubre próximo. 

Se resolvió informal' fa vorablemente y recomendar para delegado 
al farmacéutico clan Víctor Coppetti. 


